
 

 

 

 

 
elternVereins-Sitzung (optional hybrid) 

 

Zeit: 23.11.2023; Start: 18:30 Uhr 

 
Ort: Schule Anton Krieger Gasse | Mehrzweckraum 

 
Anwesend: lt. Anwesenheitsliste -> Vertreter:innen der Klassen:  

 Im Zoom: -> niemand  
  

Elternvereins- 
Vorstand,  
vertreten durch:  Gerald Oujezky, Eric Amelin und Silke Farmer-Wichmann 
 
Entschuldigt: Gerhard Horwitz, Elisabeth Eichinger, Markus Höcker 

 
Protokollführung: Silke Farmer-Wichmann 

 
 

1. Begrüßung 

2. Bericht des Obmanns (Spindbestellungen) 

3. Neues vom Schulgemeinschaftsausschuss 

4. Website neu (Fahrplan) 

5. Problematik: zu wenig EV-Mitgliedschaften -> Recherche der Klassenvertreter:innen-
Kontaktdaten 

6. Allfälliges 
 
 

ad 1. Begrüßung 
erfolgt 

ad 2. Bericht des Obmanns  
 

- Obmann stellt fest: Wir sind zu wenig und nicht beschlussfähig. Statutenänderung wird nötig 
sein, um hier beweglicher sein. 
➔ 8. Klassen: Meldung von Agnes Hartberger: KV sagte, in den 8. Klassen braucht es keine 

Elternvertreter:innen mehr. Wird an Direktor Fleck herangetragen. 
- 4 Kästen bestellt wie auf Hauptversammlung angemerkt, damit das ewige Kästenrücken 

vorbei ist.  
- Finanzen: Erfreulicherweise bereits 491 Mitglieder (Kinder berücksichtigt) bei 402 

Einzahlungen; im Vorjahr erst 425 Kinder als Mitglieder gehabt. Erfolgreiche Kommunikation 
in der Klasse, dass es einen Förderdeckel gibt, dessen Ausmaß in direktem Zusammenhang mit 
der Anzahl der EV-Mitglieder in der Klasse steht. Hinweis: Aber auch Spenden werden direkt 
in die Klasse eingerechnet, kommen also der jeweiligen Klasse zugute. Und wir sorgen auch 
für Härtefälle vor: Dafür gibt es einen Spezialtopf.  

 
 
 
 



 
 

 

ad. 3. Neues vom Schulgemeinschaftsausschuss 
Von Hauptversammlung mitgenommen und dort eingebracht:  
 

- zB Überschneidung Religion und Mittagessen. Wir haben auch darum gebeten, mit unseren 
Infos in die Schul-Elternbriefe der 1. und 5. Klassen hineinzukommen, noch vor Schuleintritt. 
Bitte der Anwesenden: Autonome Tage auf die Schulwebsite prominent zu platzieren, damit 
man nicht lange und unnötig suchen muss. 
 

- Übernachtungen in der Schule: Die Personalvertretung wollte keine Übernachtungen mehr, 
EV eingebracht, dass das Lehrer:innen selbst entscheiden, ob sie es der eigenen Klasse 
zutrauen. 
 

- Ab 1.1.2024 werden die Automaten auf Glasflaschen umgestellt mit Pfandsystem. 
Pfandflaschen können dann beim Buffet zurückgegeben werden.  
Frage von den Eltern: Wofür Automaten überhaupt nötig? → Einnahmequelle für 
Buffetbetreiber, dadurch wird das Mittagessen querfinanziert. Würde der Automatenbetrieb 
wegfallen, wäre der günstige Preis der Mittagessen nicht zu halten. Im Übrigen kommt ein Teil 
der Einnahmen auch der Schule direkt zugute. 
 

- Schulball: 11. Mai 2024 im „Haus der Begegnung“ in Liesing. Nachteil: Etwas verwinkelt mit 
Stiegenhaus, Absperrungen → herausfordernd. 6B organisiert heuer den Schulball, Gerald 
unterstützt mit seiner Expertise. Positives Fazit: Wahrscheinlich nicht so teuer. 

 
 

 
 
ad 4. Website neu – Fahrplan 
 
Die alte Website basiert auf Joomla, ein CMS, das in unserer Version nicht mehr upgedatet wird, weil 
die BHB-Version nicht mehr gestimmt hat. Die Homepage wurde nun in statische verwandelt, 
weswegen auch der Newsletter nicht mehr funktioniert. 
Gerade sind wir nun mit Hilfe von Wolfram Bürgel (Elternvertreter einer 1. Klasse) eine neue Website 
aufzusetzen, jetzt mit Wordpress. Das haben wir zudem zum Anlass genommen, die Struktur zu 
überarbeiten, aber auch die Texte. Aktueller Stand: Probierphase, voraussichtlicher Start der neuen 
Homepage ist Jänner 2024. Aber: Auf die alte Website und auf die dazugehörigen Infos kann man noch 
jederzeit zugreifen.  
 

 
 
ad 5. Problematik: Zu wenig Mitgliedsbeiträge 
Eric spricht an: Es ist wichtig, dass die Elternvertreter:innen an die Eltern zu kommunizieren, dass    
manche Klassen noch wenig Mitglieder haben. Der EV wird die KVs anschreiben, um die Namen und 
Emailadressen der Vertreter:innen zu bekommen, um hier weiterzukommen.  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
ad 6. Allfälliges Umfrage 
 

- Entlastung des Vorstandes: Markus Höcker ist in Gesprächen mit den Rechnungsprüferinnen. 
Grundsätzlich sieht es aber gut aus: 32.000 Euro sind am Konto.  
 
 

 
Von anwesenden Klassenelternvertreter:innen wird eingebracht:  
 

- 4C viele Standard-AHS mit Standardnoten beurteilt, Mathelehrer sagt: eine Wiederholung gibt’s 
erst, wenn die Hälfte der Arbeiten Standard negativ sind. Kann das sein?  
➔ Gerald: Noch nicht gehört. Wir erkundigen uns. 

 
- Eine Mutter meldet Probleme und herablassendes Verhalten eines Lehrers. Rat des EV: Einmal mit 

Peers reden bzw. mit anderen Eltern, die man kennt und versuchen, das auf persönlicher Ebene 
mit dem Lehrer zu klären.  

 
- Agnes Hartberger: Schlägt vor und holt dazu noch Infos ein, dass an unserer Schule auch eine 

Ausbildung im Rahmen des Schulsanitätsdienst angeboten werden sollte: 
15-18 Jährige würden in Sachen Erste Hilfe top ausgebildet, weit umfangreicher als bei einem 
16 Stunden Erste Hilfe Kurs. Die ausgebildeten Schüler:innen bekommen einen Erste Hilfe 
Rucksack und ein Diensthandy. Bei Schulveranstaltungen können sie eingesetzt werden, vor 
allem interessant für Schüler:innen, die später Medizin studieren wollen. Agnes kümmerst 
sich um die Kontaktadresse der Dame, die dafür zuständig ist.  
 
➔ https://wien.samariterbund.net/kursangebote/schulsanitaetsdienst/ 

Ausbildungszentrum Wien – Schulsanitätsdienst; Schönbrunner Straße 222-228/1. 
Stiege/6. Stock/Top 603; 1120 Wien; Tel: +43 1 89 145 411 Mail: ssd@samariterwien.at 
 
 
 
 
 

 
 

Die Sitzung schließt um 19:30 Uhr.

https://wien.samariterbund.net/kursangebote/schulsanitaetsdienst/
tel:+43189145411
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